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第 525回 例会 

2025年 7月 2日 13:00～ 

■司 会 島村恵三 例会営・出席親睦委員長 

■斉 唱 君が代、手に手つないで 

■出席報告 出席者数 13 名 / 20 名 

 出 席 率 65.0 % 

■ゲ ス ト  

■ビジター 
名古屋北 RC 名誉会員 水野吉紹様 

名古屋栄 RC 西田充宏様 

ニコボックス 

〇 名古屋北 RC 名誉会員 水野吉紹様 

岩崎会長、荒山幹事 1年間頑張って下さい。 

〇 名古屋栄 RC 西田充宏様 

岩崎さん、ご苦労様です。 

〇 岩崎幸弘 会長 

本日は新年度のスタートの日であります。北ロ

ータリー水野様よろしくお願い致します 1 年間

頑張ります。 

〇 荒山久美 幹事 

新年度始まります。よろしくお願い致します。 

〇 菊地富士子 副会長 

岩崎会長、本年度よろしくお願いします。みん

なで頑張りましょう。 

〇 安井忠 顧問 

岩崎会長 1 年間お世話になります。頑張ってこ

のアイリスを引っ張って下さい。お願いします。 

〇 加藤正弘 会長エレクト 

とうとう Seventy years of age満 70歳になりまし

た。耳が遠くて困っています。私には大きな声

でお願いします。岩崎会長・荒山幹事、今年 1

年間よろしくお願い致します。 

〇 島村恵三 副幹事 

岩崎哀調、荒山幹事 1 年間よろしくお願いしま

す。 

〇 藤谷 猛 財団・公共イメージ委員長 

岩崎会長、荒山幹事、いよいよ新年度が始まり

ました。新たなアイリスのスタートです。全員で

応援し上昇気流に乗せましょう！！ 

  

  

7月度 誕生日お祝い 

7日 青木恭子さん 19日 鈴田正道さん 

30日 加藤正広さん   

新入会員紹介 

株式会社ホテルグランコート名古屋

の人事異動に伴い、矢野かおり会員

から同社の田實武之様へと会員変更

がございました。田實様には、早速クラ

ブの管理運営における会場監督をご

担当いただくこととなりました。なお、田

實様よりご丁寧なご挨拶を賜りました。 

乾 杯 

 新年度の門出を祝し、

前年度会長・菊地富

士子様のご発声で乾

杯を行いました。なお、

シャンパンは名古屋グ

ランコートホテル様の

ご厚意によるものでご

ざいます。名古屋グランコートホテル様、誠にありがとう

ございました。 

会 長 挨 拶 

アイリス第１３代会長を仰せつかりま

した岩崎幸弘でございます。どうぞよろ

しくお願い申し上げます。 

わたくしにとっては２回目の会長とな

りますが、前回は２０１９年～２０年という

前半は絶好調 後半は新型コロナウィ

ルス流行による緊急事態宣言という世

の中が、絶不調激動の時でありました。そんなわけで 

実質半年しか会長職をいたしておりませんでした。世

間では、人が集まることは、まるで「悪のよう」にいわれ、

3 つの密(密閉・密集・密接)を避けてくださいとアイリス

担当の６RC の会合もとびました。あれは いったいなん

だったのだろうと  いまとなっては思います。 

では、なぜ今私がここに・・・・ということですが、これも

何とも言えぬ交換条件付きで、ながれに身をまかせ、ま

さに波乗り＝サーフィンのような、ながされてなんとなく

会長就任というものでした。２０１９年７月３日（水）この場

所で緊張してご挨拶をした憶えがあります。当時、名古
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屋アイリスの会員数３４名 その日の出席者は２８名（出

席率 82.3％）と 記録にあります。 

あれから６年。今年度は、２０名の会員のみなさまとス

タートでございます。若干のさびしさを憶えております

が、これからは仲良き友と愛とやさしさにあふれるクラブ

活動をしてまいりたいと存じます。 

わたくしは、みなさまご存知のとおり、ただのお調子

者でございます。６７年の歳月をただただむだに重ねて

まいった人間であります。皆様にとっては、まことにご不

安な点が多々あろうかと思いますが、あたたかなお心で

きご指導とご協力をいただきたくなにとぞよろしくお願い

申し上げます。 

わが名古屋アイリスロータリークラブは、２０１３年に発

足してから早１２年が過ぎました。仕事と人生を懸けて

お勤めいただきました歴代会長のみなさま、そして事務

局をも代行されてこられた歴代幹事様に、わたくしは、

心から感謝と御礼を申し上げたいと思います。 

どうもありがとうございました。また 今後とも よろしく

お願い申し上げます。それでは 新年度方針と決意表

明でございます。アイリスは 

 

I A Gのこころで 

愛のあふれる奉仕活動と 

あたたかな親睦活動をしていこう。 

 

IAG とは いつも 明るく 元気にでございます。 

以上 会長挨拶を終わります。   

幹事挨拶 

週の年度末ご挨拶に引き続き、万

年幹事の荒山久美です。菊地年度

に続いて岩崎年度も同じポストを務

めさせて頂きます。自分でも今回何

度目の幹事なのかもわからなくなって

いますが、毎回お支えする会長は異

なっておりますので新たな気持ちを

持って岩崎新会長を全力でサポート

するように心掛けます。 

新年度にあたり、改めてクラブ紹介をさせていただき

ます。今回、新しい会員である田實さんがいらっしゃる

ので、簡単にこのクラブの成り立ちを紹介したいと思い

ます。ロータリークラブの歴史は 100 年以上で本国アメ

リカや欧州などでは早い時期から女性会員の存在があ

り、また活躍もされていました。日本にロータリーが入っ

てきたときには奉仕活動より先ずは親睦を重視されたよ

うで、男性だけの社交の場となりました。きっとよい奉仕

活動も沢山されたのでしょうが、何故か女性の入会に

ついては古のクラブほど入会拒否ということでした。私

の父は名古屋東 RC に長年所属していたのですが、息

子の入会はOKでも娘はNGということで、入れてもらえ

ませんでした。そんな中、アイリスの親クラブである名古

屋北 RCの田嶋好博先生（当時ガバナー）が早くから人

口減少には懸念されていて、これからは女性にも多く

入会してもらって活躍していくことがロータリーを存続さ

せていく大切な要素のひとつだということをお話されて

いました。入れてくれないのなら作ればいいだろうという

ことで、今から 14 年前くらいから本日お越しいただいて

いる水野名誉会員と田嶋先生と 2 ヶ月に一度程度で、

会場選び、会員になってくれそうな方々を招いて打ち

合わせを重ね、その後以前ロータリークラブに所属して

いらした会員の方々にもお声を掛けて会員を集め、ご

縁があって ANA クラウンプラザホテルグランコート名古

屋を会場にして 2013 年 6 月にこのクラブは誕生しまし

た。特徴は女性会員の割合が 4 割程度、親クラブから

の会員支援は全くなしの会員全てが新人チャーターメ

ンバー、事務局なしという３つで、当時としては珍しいク

ラブの誕生でした。これが当クラブの成り立ちです。女

性が多いのは意図して集めたところもあるからですが、

昭和的発言である「女が口出しすると碌なことがない」こ

とはこのクラブではありません。昭和を引きずっている

男性会員はこのクラブにはいませんので、この 12 年間

問題も生じずに仲良く運営出来て存続できているので

はないでしょうか。 

当クラブの奉仕活動について少しふれたいと思いま

す。設立 2 年目から名古屋大学小児科病棟へ毎年 30

万円相当の病棟での必需品の寄付を継続しており、一

昨年クラブの 10周年の際には 100万円の寄付をしまし

て、昨年病棟入口の寄付者銘板に「名古屋アイリスロ

ータリークラブ」の名前が刻まれました。コロナ禍以降

30 名弱の会員数が 20 名となり小規模なクラブとなって

しまいましたが、「継続は力なり」で、10 年以上の支援

は会員の結束力が生んだ素晴らしい奉仕活動と誇りに

思っています。ここ２、３年は愛知こどもホスピス設立へ

の支援も始めました。昨年ホスピスのご家族を招いての

クリスマス会はテレビにも取り上げられ、会場はここ

ANA クラウンプラザホテルグランコート名古屋でした。

今年度の社会奉仕活動については来週、加藤委員長

から説明があると思いますので今回私の挨拶の中では

割愛させていただきます。 

こんなによいことを続けているのに、こんなに美味し

いお昼ご飯が毎回食べられるのに、こんなに働き者で

優しい会員ばかりなのに、何故会員が増えていってく

れないのかが、喫緊のクラブの悩みだと思います。ただ

でさえ、チャーターメンバーは 12 年歳を取りまして、す

でに初老から年金受給のジジババとなって、クラブ平均

年齢が 62 歳を超えてしまいました。会員ひとりひとりの

努力も足りないのかもしれませんが、会員の皆様に再

度お願いすることは、お友達を連れてきて体験入会を

していただけないでしょうか。幹事、委員長を含め働き

者の会員ばかりでこの 12年間事務局無しで存続してき

たのですから、最初は例会出席だけで大丈夫です。

徐々に慣れてきたところで例会運営や社会奉仕活動な

どをお手伝いいただくだけで充分です。コロナ禍には

「ビジネスファースト」を謳い、ビジネスあっての会員存

続ということで、当時青木会長と当時のガバナーに「う

ちはビジネスファーストです！」と申し上げたら、「ロータ

リーは奉仕団体です！」とお叱りらしきものを受けたの

を覚えています。話を戻しまして、最初から仕事を与え

ることは出来るだけ避けますので、どうか会員募集にご

協力いただきますようお願い申し上げます。 

もう 1 年間クラブ幹事として岩崎会長とアイリスを支え

てまいりますので、どうぞよろしくお願い申し上げます。 
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幹事報告 

① 7月の例会予定は本日を含めて 3回です。次回は

7月 16日、3回目は 7月 30日開催予定で全て当

ホテルにて行われます。7/16の例会では各委員

長に今年度の活動予定を述べていただきますの

で、ご用意をお願いします。7/30 は北 RCから朝

倉会長、山口幹事がお越しになります。また、豊川

RCからは地区大会の PRのためお越しいただくこ

とになっています。8月は例会が 3回、奉仕活動

が 1回あります。8月 6日はガバナー補佐訪問が

ありますので、例会後のクラブ協議会への出席も

お願い致します。資料などは 7月 30日の例会で

配布します。会長・幹事は 12：00から会長・幹事懇

談会がありますので当日は早めに来てください。8

月 20日は通常例会で、この日に理事会を開催し

ます。8月 28日（木）は、葵 RC さんホストのガバナ

ー公式訪問がメルパルク名古屋で 13：00から開催

されます。変則例会になりますが、出席協力をお

願い致します。 

② ②8月 16日（土）は今年度最初の奉仕活動があり

ます。岩崎会長のご尽力でジブリ音楽を楽しめるコ

ンサートに愛知こどもホスピスのご家族を芸文セン

ターにお招きします。移動に困難なお子様もいらっ

しゃるので会員はそのお手伝いや会場への誘導を

していただきます。会員の皆様のお力で昨年のクリ

スマス会のようにお子様とご家族が楽しめるひとと

きを作りましょう。 

③ ③本日新しいクラブ計画書を配布しました。会員名

簿でご自分のところを確認いただき訂正があれば

申し出てください。 

④ ④新年度にあたり、例会出欠報告のルールを再度

申し上げます。現在、各会員には『伝助』で例会出

欠〇×を記入していただいております。ホテルスタ

ッフの方々はこの〇の数で食事の用意をしますの

で、一応その締め切りがありまして例会のある週の

月曜日 13：00 までとなっています。それ以降の変

更に関してはご自分で田實部長か担当スタッフの

清田さんにお電話してください。今週の場合を例

に取りますと、月曜日 13：00時点で 9名だったの

が、昨日 1日で 3名追加、本日 1名追加で 13名

となりました。出席会員が増えることは大変ありがた

いのですが、ホテル側には食事の数が急に増える

ことでご負担を掛けてしまいました。『伝助』にも締

め切りを載せるようにしますので、会員の皆様には

今一度遵守いただきますようお願い致します。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

2025-26年度 RI会長 フランチェスコ・アレッツォ 

 

 

 

 

 
鈴木康仁ガバナー地区方針 

 

 

 「ともに学び、ともに地域

社会に貢献しよう！ 」  

 

 

～ 夢と希望に満ちた未来の

実現に向かって 絆を深め 

奉仕の歯車を 

力強く廻そう！ ～ 


